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Тезисы проповеди 
 
 
 
А вы счастливы? 
 
Счастье, когда Вас понимают.  
Большое счастье, когда Вас любят.  
Настоящее счастье, когда любите Вы.  
 
Это вдохновляет 

Мы стали продолжением самого Бога.  

 
Мы похожи на Давида  

Многие проблемы, которые сопровождали Давида, были частью или 
результатом его собственных ошибок.  

 
Внимание, интересная аналогия  

На Давида восстал родной сын Авессалом, который организовал революцию, 
поднял народ против отца – это похоже на то, что сделал и Адам – бунт против 
Бога.  

 
Обратите внимание на это  

Давид отображал на земле сердце Бога, – как любить и понимать тех, кто не 
достоин и не заслуживает этой любви.  

 
Посмотрите на своё сердце  

Господь ищет сегодня не тех, кто не ошибается, а тех, кто готов через своё 
сердце транслировать любовь в жизни других.  

 
А вы знаете? 

Отец Небесный, создавая из Себя мир, создавая человечество, создавая нас с 
Вами, сказал в наш адрес: «Я умру за тебя, сын Мой».  

 



 

У нас есть особая награда  

Господин жизни наградил нас Своей природой, наградил Самим Собой – то 
есть Своей природой любви.  

 
Стоит подумать  

Если счастье определять наличием или отсутствием боли, то Иисус был самым 
несчастным человеком из всех, когда-либо живших на земле. А если измерять 
тем, что Он приобрёл, то Иисус – самый счастливый.  

 
Проверьте свой мотив  

Если то, что Вы делаете, мотивируется любовью, даже если Вам очень больно, 
то Вы счастливы.  

 
А вы это знали?  

Настоящее значение слова «прославление» – прославить Бога – это прославить 
своей жизнью, показать миру какой Он, что Он из себя представляет. 

 

Подумайте об этом  

Наличие любви Божьей, которая проходит через сердце Давида, делает его 
счастливым.  

 
Это надо запомнить!  

Но вот радость совершенная – это та радость, которая от плода поступков, 
совершённых любовью, и этой радости никто у Вас не отнимет ни на этой 
земле, ни в вечности.  

 
Вы готовы воскресать?  

Давая согласие проявлять силу воскресения, мы автоматически даём согласие 
умирать, потому что сила в воскресении поднимает мёртвого.  

 
Это восхищает  

Вы не можете ничего сделать, чтобы уменьшить или увеличить Божью 
любовь. Бог любит не потому, кто я, и кто Вы. Бог любит потому, Кто Он.  

 
Верный рецепт  



Мы не можем любить друг друга, не приняв от Бога порцию любви. 

Готовы попробовать?  

Когда мы просим Бога расширить наше сердце, по сути позволяем людям 
искушать нас оскорблениями.  

 

Хорошая новость  

Поступая по любви, Вы всё равно счастливы, даже если душа внутри изрыта, 
как бы огнём, – там то самое золото, та самая валюта Царства Небесного, 
которое есть Божья любовь. 

 

Важно! любовь – это решение  

Да, мне приходится сегодня в любви принимать решение и умирать ради кого-
то, но я познаю силу воскресения, которая поднимает меня над моими 
собственными ошибками, над ошибками моих близких и родных. 

 
Обратите внимание  

Иисус взял чашу и благодарил, взял хлеб и благодарил – это символизировало 
Его страдание, но Он благодарил. Он уже видел результат, и в этой Своей 
любви был счастлив.  
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